

## RUEGOS Y PREGUNTAS

El Sr. Puebla pide que se barran los laterales del paseo de la Estación. El Sr. Megía pide los partes de los cosecheros por introducción de granos. Hay registrados 31. Hace una denuncia de incumplimiento del deber por parte de los guardas municipales. El alcalde toma nota y se levanta la sesión a las nueve menos cinco.

## RIPIOS BARATOS

## ¡EL PAN!

Tras de infinitas pesquisas y de deducir con calma el por qué la gente muere en tan poco tiempo y tanta, y después de observaciones muy concienzudas y largas la Ciencia ha sacado en limpio esa indiscutible causa que hace que cada vecino dure sus dos horas largas, después de verse atacado de esa enfermedad tan rara.

Primero hicieron análisis con toda clase de viandas; las carnes y los pescados, frutas, verduras, patatas; y quedaron convencidos que de todo aquello, nada, era la causa aparente de mortandad tan extraña, y cuando ya el desaliento les iba a hacer que dejaran la resolución científica de un asunto de importancia a no se cual de los sabios se le ocurrió ir a la plaza, y por siete mil pesetas se llevó un pan a su casa.

Metió mano al microscopio, cojió una güena navaja, y haciendo al pan cuatro cachos dió un gran grito ¡él triunfaba! y armándose de paciencia y de unas buenas tenazas, fué sacando de aquel pan ocho o diez trozos de lata, cuatro piedras, tres ratones, un gran pedazo de pana, medio kilo de tachuelas, tres cáscaras de naranja, unos tirantes muy viejos y cinco o seis alpargatas.

Quedóse el hombre pasmado, y si no es por la criada que llegó a tiempo, se pega un tiro en la calabaza.

Conque ya saben ustedes si no quieren que su alma vuele a regiones etéreas; no coman ni beban nada, pues ingerir cualquier cosa, es suicidarse sin gana.

## ADVERTENCIA

Los Sres. que reciban este número y no lo devuelvan a el repartidor serán considerados como suscriptores.

## A la chinche

Suspende ruin maldito tu tormento, y deja que mi cuerpo dolorido descanse sobre el lecho bien mullido; que del trabajo, los dolores siento.

¡Qué...! ¿no cesas? ¿sigues tu vano (intento de sorberme la sangre decidido? ¿te burlarás si por favor te pido...? ¿o quieres sea obligado el mandamiento?)

¡Se acabó mi paciencia! ¡bicho infame! ¡ahora enciendo con calma una cerilla. y a su luz me verás tu de agacharme,

y cojer con furor la zapatilla, y con gozo de tí he de vengarme hasta poder hacerte una tortilla...!

R. MUÑOZ JARAMILLO

## DE TOROS

Con una entrada flojísima y una tarde no menos mala que la entrada, se ha celebrado la novillada que para la festividad de San Pedro, había anunciada.

## Los Toros

El Excmo. Señor Marqués de Melgarejo, ha mandado una novillada digna de lo más postín; pues estos toros son ya para hecharles caballos y no se hubieran quedado atrás, pues a excepción del cuarto, han cumplido bien; siendo por lo tanto, en presencia como y bravura, buenos en general.

## Adolfo Cornejo

Este muchacho no ha podido por menos de demostrar lo enterado que yá va estando en estos menesteres, ratificando esta tarde el buen concepto que sobre su profesión le teníamos ya anteriormente formado. A su primer toro, después de escuchar muchos aplausos toreando, lo brindó al ganadero señor Melgarejo, que ocupaba un palco, y después de una faena muy inteligente, se metió en corto y por derecho para dejar una estocada en su sitio, que le valió una ovación y un regalo de don Ramón.

En el segundo suyo que igualmente lo torea con bastante lucimiento, sobresaliendo unas verónicas colosales, después de brindarlo al amigo Torquemada, le hace una faena inteligente nada más, pues el toro no se prestaba a grandes lucimientos y lo despacha de una gran estocada por lo que oye una gran ovación, y pasa a la enfermería para curarse unas ligeras contusiones que este toro le produjo al torearlo de muleta.

## Juan Ruiz Lagartija

De este muchacho, decían que era valiente, y en efecto; esta tarde lo ha demostrado. A su primer toro, después de torearlo por verónicas y gaoñeras muy bien, como igualmente de

muleta, intercalando pases de pecho y ayudados buenísimos, lo despachó de una gran estocada entrando bien, que le valió la oreja del toro y un regalo del Sr. Cruz al cual se lo había brindado.

En su segundo y último, no pudo hacer grandes cosas, pues como antes hemos dicho, fué el toro peor de la tarde; no obstante lo despachó de una gran estocada administrada con mucha valentía.

Del personal subalterno nada diremos, pues ni banderilleando ni bregando, hemos visto nada de particular.

\*\*

Ahora y como noticia les informamos de que hay una empresa dispuesta a dar fiestas con matadores de cartel y toros de idem y a base de precios baratos.

Ayer en la plaza, se hablaba de una corrida de cuatro toros, para Francisco Posadas, a los precios de 3 pesetas sombra y 2 sol.

Nos alegraríamos que se llevara a efecto.

## NOTICIAS

Sr. Alcalde: La gente joven le agradecería mucho que ordenara al Director de la Banda Municipal que tocara Jueves y Domingos en el Paseo como en todos los sitios en que disfrutan de ambos elementos.

Por que pá eso cobran.

El miércoles pasado se celebró en la parroquia de Nuestra Señora de Consolación el bautizo de la preciosa niña Lorenza Juana Guerrero Moreno, hija de D. José Guerrero y González y de D.<sup>a</sup> Ana Moreno.

Los padrinos fueron la madre y el hermano de D. José, D.<sup>a</sup> Lorenza González Quilez, profesora de Instrucción Primaria de San Carlos del Valle y D. Antonio Guerrero.

El selecto acompañamiento fué agasajado grandemente después de la ceremonia.

Nuestra enhorabuena a los nuevos padres.

Segun informes del Registro Civil en el pasado mes de Mayo se registraron 36 defunciones y en igual tiempo del presen mes 72.

En la noche del 29 contraieron matrimonio la bella señorita María Barba con la el ilustrado joven Antonio Merlo.

La falta de noticias nos impide ser mas extensos.

Los deseos eterna luna de miel,

Anoche se inauguraron las audiciones en el Paseo, por nuestra Banda Municipal.

Las pequeñas deficiencias debidos a la falta de instrumental de madera no dudamos que seran corregidas por el culto profesor D. Bernardino

Araque (que dicho sea de paso marca muy requetebien) y en plazo breve tendremos una banda como corresponde.

¿Verdad Sr. Araque?

Hemos tenido el gusto de saludar al propietario de la imprenta de este periódico D. José Hurtado de Mendoza, que con motivo del Santo de su señora esposa llegó a esta el Sábado.

Sea bienvenido.

Está próximo a inaugurarse en esta localidad una agencia del Banco Hispano Americano. Hemos sido invitados galantemente por el gerente Sr. García Negreira a presenciar las obras que se están verificando, y no podemos por menos de elogiarles, pues el lujo y el acierto conque está todo dispuesto, delata claramente un buen sentido estético. Valdepeñas cuenta ya con otro Banco; Valdepeñas corresponderá indudablemente a estas labores que tanto redundan en su ya reconocido esplendor.

Hemos saludado a nuestro particular amigo el banquero y presidente de la "Auto-Manchega, D. José Piqueras Fenández.

A quien corresponda rogamos que para otra corrida obliguen a los carrujes a transitar por un itinerario determinado pues tanto a la entrada como a la salida no ocurren accidentes gracias a la divina Providencia.

Seguramente no harán caso de esto hasta que *chafen* a algún ciudadano y entonces vendrán las prisas.

Desde el número próximo empezaremos a dar nota de precios de los artículos de esta plaza al precio del día.

Está próximo a salir a la luz pública un nuevo semanario. Nos consta que sus firmas serán prestigiosas, por lo cual no podemos por menos que alegrarnos grandemente.

Le deseamos buena acogida y muchos años de vida.

## Espectáculos

Galantemente invitados por la empresa del Lux Eden, el día 27 del corriente asistimos al debut de la genial artista Pilar García.

Su presentación fué acogida con un aplauso cariñoso del público que no ha olvidado a esta estrella desde la última vez que tuvo el gusto de oirla.

Viene esta vez mejor si cabe de voz y de facultades que la anterior por lo que el respectable no dejó de ovacionarla y es de esperar que las funciones se cuenten por llenos.